
 

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE LA COMMISSION D’ORGANISATION DES 

PRATIQUES DU 21 DÉCEMBRE 2020 

Le 21 Décembre 2020, à 19h45,  

La Commission d’Organisation des Pratiques du Comité Oise de Handball, s’est réunie avec les 
dirigeants des clubs. 

---===oooOooo===--- 

 Etaient présents : 

 Arnold AUDANT – Vice-président du club de Compiègne 

 Grégoire BINNINGER – Président du club de Lassigny 

 Véronique CARRIERE – Représentante du club Pont Olympique 

 Éric GIRAUDON – Président du club de Crépy en Valois 

 Marie-Carmen GRAZER – Représentante du club d’ECLA 

 Yann LETURQUE – Président du club de Maignelay-Montigny 

 Stéphane MARTINEZ – Président de la Commission d’Organisation des Pratiques et du club de Sud Oise 

 Stéphane METRO - Membre de la Commission d’Organisation des Pratiques 

 Laure MICHAELIS - Membre de la Commission d’Organisation des Pratiques et représentante de Noyon 

 Nicolas MOINE – Président du club de Grandvilliers 

 Alexandre PERIDON – Entraineur au club de Compiègne 

 Céline RAGAINE – Membre de la Commission d’Organisation des Pratiques 

Etaient absents excusés : 

 

 

Invités : 

 Laura CHEVALLIER – Assistante Comité Oise de Handball 

 Isabelle LOMINET – Cadre technique fédérale 
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************ 

 Ordre du jour :  

 

1. Échanges autour des attentes des clubs concernant la reprise des championnats 

 

************ 
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1. Échanges autour des attentes des clubs concernant la reprise des championnats 

Stéphane MARTINEZ remercie les personnes présentes pour cette réunion. Les questions que la 

commission souhaite poser aux clubs présents sont les suivantes :  

- Comment les clubs envisagent la reprise du championnat ? Poursuite des brassages, sous quelle 

forme, organisation de matchs ou tournois y compris durant les vacances, etc. 

- Comment les clubs ont réalisé ou envisagent la reprise des séances d’entrainement pour les jeunes 

redevenues possibles depuis le 15/12 ? 

Il propose de faire un tour des clubs présents afin d’engager les échanges et recueillir les avis. 

Marie-Carmen GRAZER précise qu'il y a eu deux matchs joués chez les jeunes et trois matchs joués chez les 

adultes.   

 

Yann LETURQUE : le club a pu reprendre les entraînements le mardi et le mercredi soir, mais le gymnase n’est 

pas disponible sur les 2 semaines de vacances. Il pense que la reprise pourrait être faite sur le même 

calendrier qui avait été prévu avant cet arrêt. Il  demande à ce qu’il y ait un délai entre le moment où les clubs 

pourront entraîner leurs équipes et le début du championnat afin qu'il n'y ait pas de blessure. Il précise que 

le club de Maignelay n'a pas la possibilité d'avoir le gymnase à souhait. Et lors des vacances, les joueurs sont 

généralement partis. Ils ne sont pas contre le fait de tournois en plus pendant la saison durant les vacances 

scolaires, type Hand à 4, sans pour autant être sûrs d'avoir assez d'enfants pour les honorer.  

 

Nicolas MOINE : les entraînements ont pu reprendre dans son club du baby jusqu'au moins de 15. Il pense 

qu'il faudra recommencer les matchs dès que possible, plutôt par des brassages afin de pouvoir pour faire 

un championnat équilibré dans un 2nd temps. Le club est preneur d'activité en plus lors par exemple des 

vacances, des jours fériés ….  

 

Stéphane MARTINEZ précise qu’à la suite de la dernière réunion du conseil d'administration, les cumuls des 

forfaits seront gérés de façon à ne pas pénaliser les clubs, l’objectif étant de favoriser la pratique.  

 

Grégoire BINNINGER : les entraînements ont repris au club de Lassigny du baby au moins de 15. Les parents 

étaient très contents que les enfants puissent participer à leur entraînement avant les vacances de Noël. Le 

gymnase - sera fermé pendant les vacances de Noël. Pour lui également les matchs doivent reprendre au 

plus tôt, mais il souhaite que cela soit adapté afin que les joueurs ne se blessent pas. Son club sera 

également partant pour des matchs amicaux, de hand à 4, car tous ont envie de rejouer.  

 

Isabelle LOMINET précise qu’effectivement il faudra une reprise douce car certains joueurs ne se sont pas 

du tout entraînés pendant ce confinement. Elle a transmis certaines vidéos aux clubs afin que les joueurs 

reprennent un peu de motricité générale.  

 

Laure MICHAELIS : les entraînements ont repris au club de Noyon sur toutes les catégories depuis mardi 

dernier jusqu’au 23 Décembre. S’il y a possibilité, il y aura également entraînement la seconde semaine des 

vacances. Elle pense qu'il faudrait terminer la première phase pour toutes les catégories et voir à quel 

moment de la saison s'arrête la première phase, afin de pouvoir se prononcer sur la suite de la saison.  
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Arnold AUDANT : les entraînements n'ont pas repris à Compiègne, le gymnase étant géré par la mairie, cela 

semblait assez compliqué de le faire ouvrir pour 3 jours, sachant qu’il sera fermé pendant les vacances de 

Noël. À partir du 4 janvier, tous les créneaux d'entraînement seront réouverts. Arnold AUDANT et Alexandre 

PERIDON ne sont pas contre le fait que des tournois aient lieu lors des vacances par exemple et s’ils ont 

assez d'enfants ils ne manqueront pas de participer. Ils émettent un bémol concernant les conditions des 

tournois en fonction du nombre de personnes dans les salles. 

Stéphane MARTINEZ précise qu'effectivement l’organisation des tournois dépendra des conditions d’accueil 

permises dans les gymnases par les communes.  

 

Éric GIRAUDON : à Crépy une moitié des jeunes sont en section sportive et ont donc pu maintenir une activité 

sportive. Il pense également que les enfants ont besoin de jouer et qu'il faudra reprendre le championnat ou 

des tournois au plus vite afin que les jeunes rejouent. 

 

Véronique CARRIERE : il y a eu reprise des entraînements pour les moins de 9 et moins de 11 la semaine du 

15 décembre, mais qu'il n'y a pas d'entraînement pendant les vacances de Noël, pour ses catégories. Les 

moins de 15 et moins de 18 reprennent quant à eux les entraînements le 22 décembre. Elle explique que tous 

les enfants ne seront pas disponibles pendant les vacances pour les tournois dans son club.  

 

 

Éric GIRAUDON explique qu'il a vu un entraînement dans un club d'île de France qui se servait de bouclier 

afin d'éviter les contacts. Isabelle LOMINET précise, qu’il faut donc prendre cet exemple avec le plus de 

précautions possibles dans la mesure où le bouclier peut inciter les jeunes à aller au contact alors qu’ils 

doivent plutôt être dans l’évitement et que l’on est toujours dans une reprise sans contacts et sans échange 

de balle. Elle est d’accord sur le fait qu’qu' il faudra reprendre l’activité en douceur en commençant par du 

gainage, de la proprioception, des abdominaux et du renforcement musculaire à partir des moins de 13, que 

cela peut s’exécuter avec un ballon chacun puis aller vers du Hand à 4 quand on pourra reprendre les 

échanges puis enfin le championnat. Pour les moins de 9 et moins de 11 mais privilégier tout de même une 

reprise avec une partie de motricité générale. Il faut garder à l’esprit que les jeunes ont eu vraiment très peu 

d’activité depuis mars et que les blessures ont plus que doublé depuis le début de saison. 

  

Éric GIRAUDON précise que dans son club les enfants ont pris quelques centimètres en plus, mais également 

quelques kilos lors de ce confinement et donc peuvent être plus fragilisés lors des matchs.  

 

Marie-Carmen GRAZER prend la parole pour le club d’ECLA : les gymnases de Creil et Liancourt sont fermés. 

Elle pense qu'il faut repartir sur les premiers brassages chez les enfants afin de pouvoir créer un championnat 

par niveau. Pour les adultes elle pense qu'il faut finir la première phase, afin de pouvoir donner un champion 

si besoin. 

 

Isabelle LOMINET prend la parole pour le club de Laigneville : le gymnase a été ouvert du 15 décembre au 

18 Décembre. Les parents des moins de 9, n’ont pas voulu faire reprendre leurs enfants. Elle pense que si les 

championnats ne sont pas faits par niveau, celui-ci ne sera pas équilibrés et que malheureusement les 

enfants ne s’éclateront pas à jouer.  

 

Stéphane MARTINEZ prend la parole pour le club de Sud Oise : les entraînements n'ont pas recommencé, les 

salles sont fermées pendant les vacances. Après les vacances, les séances reprendront avec le report de la 

séance -18 aux samedis pour respecter le couvre-feu.. Pour lui les moins de 15 et moins de 13 devraient finir 
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un brassage afin que le championnat qui suivra puisse se faire en répartissant les groupes par niveau. Il 

pense également que, sans avoir la date de reprise, cela semble compliqué actuellement démettre en place 

les brassages ou les championnats. Il propose également d’organiser des challenges Hand à 4 pendant les 

vacances. 

 

Pour les clubs de Grandvilliers et Crépy-en-Valois, il n'y a pas de souci à jouer au-delà des dates qui ont été 

établies en début d'année pour la fin des championnats (par exemple fin des championnats début juillet). 

Pour les autres clubs la réponse est différente, la plupart des salles ferment début juillet car ils dépendent 

pour la plupart des collèges.  

 

L’ordre du jour étant épuisé, il est mis fin à la séance à 20h45. 

 

       Stéphane MARTINEZ 
Président de la Commission  
d’Organisation des Pratiques 

 
 


